
Председатель Союза «Московское областное 

объединение организаций профсоюзов», Депутат 

Государственной Думы — Валентина Викторовна 

Кабанова 25.01 приняла участие в совещании 

губернатора Подмосковья с руководящим составом 

областного правительства и главами 

муниципалитетов.  

На еженедельном онлайн‒совещании 

губернатор Подмосковья сообщил, что в регионе 

еженедельно будут сокращать количество коек для 

пациентов с COVID‒19 и усиливать оказание 

плановой медпомощи. Сейчас в области развернули более 100 стационарных 

прививочных кабинетов, для удобства жителей в самых посещаемых местах 

открываются мобильные пункты. 

Андрей Воробьев обратил внимание 

глав округов на состояние дорожной 

инфраструктуры, он подчеркнул, что дороги и 

тротуары должны быть чистыми, независимо 

от капризов погоды. 

В минувшие выходные состоялись 

выборы в совет депутатов в г.о. Коломна в 

связи с объединением его с Озерами. 

Губернатор отметил, что все объединения в 

Московской области делаются для того, чтобы 

сконцентрировать ресурсы, унифицировать 

систему тарифов и сделать жизнь людей более 

комфортной. 

В завершение губернатор сообщил, что его 

ежегодное Обращение к жителям Подмосковья в 2021 

году состоится в первой декаде апреля и поручил до 

этого времени собрать наиболее насущные вопросы, 

которые беспокоят людей. 


